

NOUVEAUTÉS, BONNS PLANS ET EXPÉRIENCES À VIVRE CET ÉTÉ EN HAUTE-PROVENCE (04)

Des Alpes du Sud au Verdon en passant par la Haute-Provence, l'Office de Tourisme Provence Alpes Digne-les-Bains vous invite à vivre un voyage extraordinaire à travers des paysages exceptionnels. Terre de saveurs, de senteurs et de savoir-faire, paradis des activités outdoor et d'exploration culturelle, Provence-Alpes Digne-les-Bains offre des expériences à vivre tout au long de l'année.

En famille, seul ou entre amis, il y a mille et une façons de découvrir la Haute Provence ! Authentique, culturelle, nomade, sportive, bienfaitante, cette destination nature permet à tout un chacun de satisfaire son besoin de déconnexion et d'exploration. Véritable havre de paix au cœur de l'UNESCO Géoparc de Haute-Provence, la multitude d'activités proposées et les paysages uniques font de cette destination le lieu idéal pour se ressourcer et s'évader du quotidien !

Tour d'horizon des nouveautés de la saison estivale !

ÉVÉNEMENTS SPORTIFS

2ÈME ÉDITION DE LA FÊTE DU VÉLO À CHÂTEAU-ARNOUX

Le samedi 3 juin



Pour sa deuxième édition, la fête du vélo aura lieu le samedi 3 juin sur le site des "Salettes", à Château-Arnoux. L'objectif de cet événement est de promouvoir la pratique du vélo et des mobilités douces. Le public pourra ainsi découvrir ou redécouvrir le monde du vélo et ses différentes pratiques.

Sur place, vous pourrez rencontrer des associations locales, des magasins spécialisés dans le vélo, ainsi que des acteurs institutionnels et associatifs concernés par le vélo du quotidien autour de différents ateliers : mobilités douces (VAE), entretien et réparation des vélos, sécurité routière etc...

Des animations ludiques seront proposées sur des thématiques en lien avec le vélo, ainsi que cinq parcours de balades à vélo pour tous niveaux (VTT, Gravel, All Mountain, Tour du lac, ect...).

EVO FESTIVAL PAR EVO BIKE PARK

Du 2 au 4 juin à Digne-les-Bains

Du 2 au 4 juin, assistez à l'EVO FESTIVAL, un évènement VTT unique en France faisant se rencontrer parmi les meilleurs pro-riders internationaux et des amateurs venus de toute l'Europe sur plusieurs disciplines et activités. Des compétitions qui s'intègrent à un festival selon un format inédit autour du VTT Freestyle et Gravity en plein cœur de l'EVO BIKE PARK.

Plus de 5000 visiteurs sont attendus autour d'un programme pour tout public : courses de draines pour les enfants, courses de VTT électriques, tests produits sur les pistes du Bike Park, village exposants... Le tout se clôturant par deux soirées concert rap et rock... ambiance festival assurée !

[Site internet](#)



DIGNE-LES-BAINS, CAPITALE DU RUGBY AMATEUR !

Du 22 au 30 septembre



Alors que la France vivra au rythme des matchs de la Coupe du Monde de Rugby, Digne-les-Bains sera la capitale mondiale du rugby amateur !

Le Festival Mondial de Rugby Amateur est un événement inédit en région Sud Provence Alpes Côte d'Azur, qui réunira 20 nations, 20 clubs amateurs, 600 joueurs pour une compétition internationale de 10 jours et plus de 60 matchs. Digne-les-Bains accueillera les phases finales. Plus de 20 000 spectateurs sont attendus pour ce premier festival mondial des clubs de rugby amateurs.

[Site internet](#)

1ÈRE ÉDITION DU TRAIL DE DIGNE-LES-BAINS

Dimanche 15 octobre

Le dimanche 15 octobre 2023, cette première édition du Trail de Digne-les-Bains s'annonce exceptionnelle !

Au programme, au départ de la place Général de Gaulle en plein cœur de la ville de Digne-les-Bains, l'ascension du Cousson, sommet emblématique de la ville offrant des panoramas à couper le souffle sur la Provence, les Alpes, le Mercantour et le Ventoux.

Le parcours (17km et 1013 D+), au cœur de l'UNESCO Géoparc de Haute-Provence, permettra aux coureurs de découvrir quelques uns des plus beaux sites géologiques du territoire.

Bonne nouvelle pour les traileurs confirmés : le trail de Digne-les-Bains est référencé sur l'UTMB World Series et permettra donc de booster son UTMB Index et sa cote ITRA.

Informations complémentaires :

Tarif : 20€

[Inscriptions en ligne](#)



EXPLORATIONS CULTURELLES

RESTAURATION DE LA MAISON ALEXANDRA DAVID NEEL

Alexandra David Neel a fait de Digne-les-Bains l'héritière principale de ses biens. En 2016 la ville s'est engagée à lui rendre hommage et faire rayonner son patrimoine, notamment en restaurant sa maison telle qu'elle était de son vivant.

Après une première phase de travaux, c'est sa maison et son jardin retrouvés ainsi qu'un musée inventé qui ont alors été rouverts au public le 25 juin 2019.

Une deuxième phase de travaux est en cours afin de poursuivre ce projet culturel :
> Restauration de deux pièces (chambres de Philippe Neel et d'Aphur Yongden) ainsi que celle de la chambre de la médiation ;
> Restauration des extérieurs (façades, terrasses, toitures) ;
> Finaliser l'aménagement du jardin
Les travaux seront totalement finalisés avant l'été.

[Site internet](#)



NOUVEAUTÉS AU MUSÉE GASSENDI

Ouvert en 1906, le musée Gassendi est un lieu d'exposition permanent et en perpétuelle évolution. Le visiteur y découvre le dialogue mis en place entre les collections de sciences naturelles, d'art ancien et d'art contemporain à travers un parcours imaginé comme un sentier de montagne accessible au plus grand nombre et notamment aux personnes à mobilité réduite grâce à un ascenseur.

[Site internet](#)



Inauguration d'une nouvelle salle dédiée à la donation Vincent Boeuf d'oeuvres de PICASSO
Avril 2023

Afin de rendre hommage à Vincent Boeuf et ses parents (son père était originaire de Digne-les-Bains), son légataire universel, Jack Chanon, a choisi le Musée Gassendi pour accueillir 7 oeuvres de Pablo Picasso offertes par Christine Picasso, donatrice des collections du musée de Malaga.

Ouverture d'une nouvelle exposition : découverte des oeuvres d'Andy Goldsworthy
Juin 2023

En juin 2023, vous pourrez découvrir les oeuvres éphémères et esquisses d'Andy Goldsworthy, réalisées à Digne-les-Bains depuis 20 ans. Cette exposition exclusive d'Andy Goldsworthy sera visible jusque fin 2023 au Musée Gassendi.



©Musée Gassendi

SUR LA ROUTO AVEC TIS'ÂNES

L'itinéraire de grande randonnée GR®69 La Routo®, propose un voyage à travers le temps sur les anciennes drailles et carraires, autrefois empruntées par les troupeaux transhumants d'Arles au Piémont italien. Les randonneurs sont invités à découvrir en chemin l'ensemble des signes anciens ou actuels liés à l'activité pastorale, des aménagements réalisés pour les troupeaux (pierres relevées, ponts, fontaines...) ou des paysages pastoraux emblématiques façonnés par la dent des brebis.

En formule découverte ou aventure, Tis'ânes propose des séjours randonnée au rythme des ânes sur la trace des transhumances le long des anciennes drailles.

[Site internet](#)



LE LAC DE SAINTE CROIX FÊTE SES 50 ANS

Le 14 août

Le 14 août 2023, venez fêter les 50 ans du lac de Sainte-Croix !

En famille ou entre amis, profitez d'une grande journée d'animations avec : jeux gonflables au bord du lac, visites sur le lac en catamaran ou voilier, initiation pêche, exposition "mémoire de la vallée", concours de photos, chants et danses provençales, soirée cabaret suivi d'une soirée DJ et feu d'artifice sur le lac. Une journée festive pour célébrer la mise en eau du lac ! L'occasion également de se replonger dans l'histoire de la création du lac.

Le rendez-vous de l'été à ne pas manquer !

[Site internet](#)

RÉHABILITATION DES ESPACES TOURISTIQUES

NOUVELLE AMBITION POUR LE SITE DE PLEINE NATURE DU FANGET

Trois copains, 1 objectif commun : faire vivre le site nordique du Fanget à l'année !

Louis, Martin & Kevin, trois amis passionnés de montagne, de nature et de bonne franquette se sont lancés un défi : accueillir touristes et habitants toute l'année sur le site nature du Fanget en adaptant leurs activités aux 4 saisons !

"Nous nous sommes tous les 3 rencontrés lors de nos études en Savoie appelées «Valorisation des Espaces et Produits Montagnards» lors desquelles nous sommes devenus très proches et ne nous sommes plus quittés depuis ! En effet ce contexte a permis de mettre en évidence nos modes de vie et valeurs communes autour de l'univers de la montagne et de la gestion durable de ces territoires. Valeurs que nous souhaitons alors concrétiser à travers ce projet qui réunit à la fois la valorisation de l'agriculture et du terroir en milieu montagnard, la découverte et la mise en avant de l'environnement tout en prônant le respect des bonnes pratiques en montagne et d'un tourisme durable !"

[Site internet](#)



UNE PASSERELLE HIMALAYENNE POUR RELIER LES DEUX RIVES DE LA DURANCE



Inauguré en juillet 2022, ce passage suspendu permet désormais d'emprunter, à pied ou à vélo, un nouvel itinéraire pour rallier les communes de Volonne et Château-Arnoux-Saint-Auban. Le chantier de construction de la passerelle himalayenne qui enjambe la Durance a été le projet phare de l'aménagement écotouristique de la retenue de l'Escale porté par Provence Alpes Agglomération.

La retenue de l'Escale constitue une entité paysagère remarquable sur la Durance, elle fut mise en eau en 1960. Aujourd'hui, remplie à 80% par le limon de la Durance, elle est devenue un site ornithologique remarquable, avec plus de 160 espèces différentes d'oiseaux sédentaires et migrateurs.



SENTIER DU TOUR DU LAC

Deux boucles de découverte, praticables à pied ou à VTT, permettent d'explorer la Durance et son lac.

En chemin six axes de découverte, des terrasses d'observation sur la Durance et une vingtaine de pupitres d'interprétation révèlent l'histoire de ce site naturel et présentent la biodiversité de cette zone humide exceptionnelle : oiseaux, poissons, castors, roselière...

La passerelle suspendue de Haute-Provence longue de 100m vous permet de relier les deux rives de la Durance.

[Site internet](#)

CONTACT PRESSE

Margot Chevallier
Agence RevolutionR
mchevallier@revolutionr.com
06 33 46 56 65